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Сладостный дождь благодати был 
излит на европейские души!

Пасторские семинары и молитвенные служения 
с платком в России и Латвии 

В 2003 году крусейд старшего пастора д-ра Джей Рока Ли привлек внимание самого большого количества людей в истории христианства в России и растопил мерзлую землю 
огненными деяниями Святого Духа. С того времени церковь продолжает вести служение через пастора Владимира Осипова, председателя Cовета российских церквей «Манмин» 
(фото 4, в центре). А в 2016 году, по просьбе местных пасторов, преп. Суджин Ли провела пасторские семинары и молитвенные служения с платком в российском городе Санкт-
Петербург и, благодаря силе Божьей, помогла им обрести истинную веру.

С 17-го по 23 сентября 2016 г. преп. 
Суджин Ли (фото 1) проводила пасторские 
семинары и молитвенные служения с 
платком в России и Латвии. И мощная 
сила была явлена через платок , над 
которым ранее помолился д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12). Местные пасторы 
и верующие наполнились благодатью и 
умилением так же, как иссохшая земля 
пропитывается долгожданным дождем. 

«ТБН – Россия» передает  
17 сентября  первое  молитвенное 

служение с платком прошло в Санкт-
Петербурге в театре «Колизей». В нем 
приняли участие порядка 500 человек 
(фото 3). Здесь же состоялась презентация 
видеофильма «Сила», и свое выступление 
пока за ла  г руппа  прославления  из 
Центральной церкви «Манмин». Затем 
преп .  Суджин  Ли ,  опираясь  на  1-е 
послание Иоанна, 1:5-7, проповедовала на 
тему «Благословения для тех, кто ходит 
в Свете» и молилась с платком Божьей 
силы. 

У человека, который 35 лет был глухим 
на левое ухо, восстановился слух, и он 
стал слышать. У других улучшилось 
зрение, а также были свидетельства об 
исцелении от гемиплегии (частичного 
паралича) и тяжелой формы артрита. Те, 
кто передвигались, опираясь на костыли и 
трости, стали ходить без них. А женщина-
врач была исцелена от диабета, которым 
страдала 35 лет (фото 7 – 10). Новостные 
репортеры  канала  «ТБН  – Россия» 
брали интервью у спикера и готовили 
репортажи со служения.

18 сентября  преп .  Ли  прочитала 
проповедь ,  на званную  «Притча  о 
Деся т и  дев а х »  в  церк ви  па с т ора 
Андрея Волчакова, который был вице-
председателем оргкомитета Российского 
крусейда в 2003 году. На следующий 
ден ь  в  це рк ви  Сан к т -Пе т е р бу р г 
Манмин (пастор Владимир Осипов) она 
провела пасторский семинар на тему 
«Святость». Кроме пасторов России, в 
нем участвовали пасторы из Беларуси, 
Украины, Эстонии, Франции и Израиля 

(фото 4). 
Преп.  Суджин  Ли  сделала акцент 

на  необходимости ,  горячо  молясь , 
отбросить грехи и стать освященными. 
Она добавила, что только после этого 
они смогут стать сильными пасторами. 
Пасторы осознали важность святости 
и утвердились в своем решении стать 
освященными. 
Совет российских церквей «Манмин» 

з а ложил  основу  д л я  т ог о ,  ч тобы 
Евангелие святости распространялось, 
как в Санкт-Петербурге, так и в других 
регионах  России ,  через  собрания  и 
семинары .  Собравшиеся  приняли 
решение общими усилиями содействовать 
пробуждению в России. 

Прямая трансляция  служения  в 
Латвии велась через веб-сайт In Victory 
В  Ри г е  21  с ен т ября  п роходи ло 

служение  исцеления  по  молитве  с 
платком в церкви «Новое поколение» 
– самой большой церкви в Латвии, у 
которой 300 филиалов в разных регионах, 

включая  и  саму  Латвию.  Служение 
транслировалось онлайн через In Victory 
– ведущий веб-портал для русскоязычных 
людей. Сестра Джен Гын Ким, солистка 
Комитета исполнительских искусств, 
пела русские песни; свою программу 
также представила и группа поклонения 
«Power» (фото 2 и 5). После этого преп. 
Ли прочитала проповедь, названную 
«Вечная жизнь для тех, кто вкушает 
Плоть и пьет Кровь Сына Человеческого». 
На служении присутствовало около 500 
человек, и многие их них были исцелены 
от таких болезней, как позвоночная 
грыжа, артрит, слабое зрение, нарушение 
слуха, рак, депрессия, от последствий 
автомобильных аварий и гемиплегии. 

23 сентября состоялось заключительное 
собрание  в  церкви  «Откровение» в 
Валмиере, в Латвии (фото 6). Преп. 
Ли поделилась посланием «Блаженны 
ходящие в Свете», и затем она молилась 
за больных. Люди исцелились от многих 
болезней, и в том числе от артрита и 
грыжи позвоночного диска. 
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Иисус,  Сын  Божий ,  пришел  в  этот  мир, 
перенес суровые гонения и был распят. Почему 
Иисус должен был быть унижен настолько, 
что Его публично раздели донага, и какое 
провидение заключено в верхней одежде и 
хитоне Иисуса? 

1.  Иисус  претерпел  позор ,  будучи 
раздетым донага     
Всю дорогу до Голгофы Иисус нес на Своих 

плечах деревянный крест, на котором Он 
должен был быть распят. Когда Он дошел до 
места Своего распятия, воины взяли его одежды 
и хитон, а Его повесили на крест обнаженным. 
Так исполнилось реченое в Писании, в Псалме, 
21:19, где мы читаем: «Делят ризы мои между 
собою и об одежде моей бросают жребий». В 
Библии подробно описываются все эти детали, 
потому что Его одежда символизирует историю 
Израиля. 
Иисус, Единородный Сын Всевышнего Бога, 

вынужден был претерпеть все эти унижения, 
когда  Его,  обнаженным ,  выставили  пред 
ничтожными  созданиями .  Почему  Иисус 
должен был пройти через такие унижения? 
Иисус претерпел позор и унижения вместо нас. 
Безвинный Иисус стал объектом насмешек 
и презрения, которых заслуживают только 
грешники. 
Грех – грязнее любой грязи и позорнее любого 

позора. Сегодня же многие люди, живя в грехах, 
становятся все менее и менее чувствительными 
к  г реху.  Однако ,  точно  так  же  как  свет 
разоблачает дела тьмы, Слово Божье, которое 
является Светом, озаряя наше сердце, выявляет 
в нем и все позорные грехи. Люди, которые 
утопают в грязи этого мира и живут в грехе, не 
посмеют поднять головы, так как презренные 
сердца и дела, с которыми они предстанут на 
Божий суд, станут известны в полной мере. 
Но  Иисус  искупил  нас  от  наших  грехов 

и  претерпел  вместо  нас  все  унижения  и 
оскорбления. И все, кто верят в это, могут 
освободиться  от  позора .  Таким  образом , 
каждый из нас, как можно быстрее достигнув 
совершенного освящения, должен от всего 
сердца благодарить за любовь Господа и быть 
готовым обнять Его. 

2. Божье провидение, заключенное в том, 
что воины делили одежды Иисуса
Одежды  Иисуса ,  в  д у ховном  смысле , 

представляют  государство  Израиль  и  его 
народ. Когда одежды Его были разделены на 
четыре части, они утратили свою форму и 
превратились просто в куски ткани. Этот факт 
символизирует то, как был разрушен Израиль. 
Разорванные куски ткани – это то, что осталось 
от одежд Иисуса, и этот остаток говорит нам, 
как останется «только Израильский народ». 
Итак ,  римские  воины ,  делящие  одежды 

Иисуса, – это прообраз того, как государство 
Израи л ь  буде т  ра з рушено  римл янами , 
а  р а з д е л е н и е  од еж д  н а  ч е т ы р е  ч а с т и 
символи зи руе т  т о ,  ка к  народ  Израи л я 
распадется и расселится во всех четырех частях 

света: на севере, юге, востоке и западе. 
Пророчество Иисуса относительно города 

Иерусалима можно найти в Евангелии от Луки, 
19:43-44, где мы читаем: «Ибо придут на тебя 
дни, когда враги твои обложат тебя окопами 
и окружат тебя, и стеснят тебя отовсюду, и 
разорят тебя, и побьют детей твоих в тебе, и не 
оставят в тебе камня на камне за то, что ты не 
узнал времени посещения твоего».
В точном соответствии с этим пророчеством, 

в  70-м  году  н.э.  римский  полководец  Тит 
полностью разрушил город Иерусалим. Именно 
так, как и предсказывал Иисус: «И не оставят в 
тебе камня на камне», Иерусалим был разрушен 
до основания. Во время осады города более 
миллиона евреев были убиты, а те, кто выжили 
во время осады и резни, разбежались в разные 
стороны, после чего подверглись гонениям со 
стороны язычников. 
Но самым ужасным событием, постигшим 

евреев, стало их методичное уничтожение 
во время Второй мировой войны нацистским 
режимом. Более шести миллионов человек были 
убиты, причем обнаженными, только за то, что 
они были евреями. Подобное массовое убийство 
стало одним из проклятий, которое легло на них 
за то, что их предки предали смерти Иисуса, 
Который пришел в этот мир как их Царь. 
Настойчиво требуя предать Иисуса смерти, 

они сказали: «Кровь Его на нас и на детях 
наших» (От Матфея, 27:25); за свое требование 
они и получили возмездие, пережив много 
жестокостей на своем историческом пути. 
Все эти факты нашли свое символическое 
отражение в том, как римские воины делили 
одежды Иисуса на четыре части. 

3. Провидение, заключенное в жребии, 
брошенном о хитоне Иисуса  
Хитон Иисуса был бесшовным. То есть он был 

не сшитым, а его соткали единым полотном. 
Здесь  под  «хитоном» подра зумевается 

сердце человека. Хитон Иисуса, Царя Израиля, 
символизирует сердце потомков Израиля и 
говорит об их вере в Бога. 
Иа кову  –  р одон ач а л ьн и к у  Из р а и л я , 

избраннику  Божьему,  Бог  лично  изменил 
имя «Иаков» на «Израиль»; и от двенадцати 

сыновей Израиля пошли двенадцать колен 
Израильских. Долгое время израильтяне были 
гомогенным народом: они не вступали в брак 
с представителями других народностей и 
служили только одному Богу.
Затем, во время правления Равоама, сына 

Соломона, гражданская война разделила страну 
на два царства – Израиль на севере и Иудею 
на юге. Народ Израиля на севере вскоре начал 
вступать в брак с язычниками, и они потеряли 
чистоту и гомогенность нации. Истинными 
потомками Израиля стали только те, кто жили 
в Иудее на юге, потому что они сохранили 
расовую однородность. По этой причине, вплоть 
до наших дней, потомков Израиля называют 
«иудейским народом», или евреями. 
Точно так же, как хитон Иисуса был соткан 

единым  полотном ,  евреи  дол гое  время 
оставались однородным народом, начиная с их 
праотца Иакова. Вот поэтому римские воины 
не делили тунику Иисуса. В духовном смысле, 
этот факт говорит о том, что сердце еврейского 
народа по отношению к Богу не может быть ни 
разделено, ни разбито человеком. Римлянам не 
удалось уничтожить веру Израильского народа. 
Даже после падения Иерусалима, несмотря 

на все трудности и страдания, с которыми они 
около двух тысячелетий сталкивались, живя в 
разных уголках земли, евреи не утратили своих 
национальных особенностей и в конечном итоге, 
14 мая 1948 года, вернулись в землю своих 
праотцов и создали независимую, суверенную 
страну. Так осуществилось предсказание из 
Книги пророка Иезекииля (38:8-9). Какая еще 
нация на земле смогла бы сохранить при таких 
обстоятельствах свою самобытность, свою веру 
и восстановить государственность практически 
через 1.900 лет после разрушения? 
Сердце и вера , унаследованные народом 

Израиля от родоначальника Иакова, были по-
настоящему крепкими, и хитон Иисуса, который 
остался неделимым, символизирует историю 
этого народа. 

Дорог ие  брат ья  и  с е с т ры  во  Хрис т е , 
все ,  что  написано  в  Библии  о  падении 
Иерусалима, страданиях евреев, разрушении 
и  восстановлении  Израиля ,  исполнилось. 
Событием, грядущим в ближайшее время, 
является  возращение  Господа ,  Который  в 
скором времени заберет нас на Небеса . Я 
молюсь во имя Господа, чтобы вы бодрствовали 
и молились, чтобы вы побыстрее украсили себя 
как невесту Господа и приветствовали Господа, 
Который вернется за нами. 

«Воины же, когда распяли Иисуса, взяли одежды Его и разделили на четыре части, каждому воину по части, и хитон; 
хитон же был не сшитый, а весь тканый сверху. Итак сказали друг другу: 

не станем раздирать его, а бросим о нем жребий, чей будет, – да сбудется реченное в Писании:
 „разделили ризы Мои между собою и об одежде Моей бросали жребий”. Так поступили воины» (От Иоанна, 19:23-24). 

Божье провидение, 
заключенное в одеждах Иисуса

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Как испытать силу молитвы
Сила молитвы являет силу Бога Творца и низводит Свыше безграничные благословения! 

Каждый может получить ответы и благословения с помощью сильной молитвы. 
Вот два важных ключа к тому, чтобы испытать силу молитвы.

Часть 2. Только тогда, когда вы, молясь, слышите голос Святого Духа 
и получаете Его водительство, вы до конца познаете волю Божью 

Царь Давид спрашивал Бога обо всем и по 
каждому вопросу. Это говорит о том, что он 
верил в Бога и полностью полагался на Него. 
Когда  происходило  что -то  даже  не  очень 
значительное, он в первую очередь молился 
и старался понять, какова воля Божья. Он 
повиновался  Его  воле  даже  тогда ,  когда 
из-за  этого  у  него  возникали  трудности . 
Он  не  стал  царем  так ,  как  обычно  люди 
становятся царями; он просто верил в то, что 
все произойдет согласно Божьей воле и Его 
провидению. И потому он все вверял в руки 
Божьи. 
Во многих случаях воля Божья идет вразрез 

с тем, о чем помышляют люди. Когда у царя 
Давида был мир в стране и он спокойно жил 
во дворце, ему очень захотелось построить 
храм  Божий .  Однако  Бог  ска зал ,  что  он 
пролил много крови и вел большие войны, 
поэтому он не должен строить дом имени 
Бога; но у него есть сын, который и построит 
храм (1-я кн. Паралипоменон, 22). 
Если  бы  царь  Давид  выбра л  людское 

пон има н ие  бла г о с т и  и  нач а л  с т р ои т ь 
храм , то ничего хорошего из этого бы не 

вышло, и он бы этим не прославил Бога. А 
потому он сначала помолился, и он осознал, 
что  нет  воли  Божьей  на  то,  чтобы  это  он 
построил храм. Но он подготовил все для 
строительства храма перед своей смертью. 
Бог принял сердце Давида и благословил 
его  вечными  благословениями  (2 -я  кн . 
Царств, 7).

И сегодня тоже очень важно через молитвы 
услышать голос Святого Духа и получить 
Его водительство, чтобы воля и провидение 
Божьи  исполнились  до  конца .  Для  Бога 
важен не звук молитв, Он исследует сердце 
человека и принимает его. 

Поэтому вы не должны молиться каждый 
день  просто  по  привычке,  бессмысленно 
повторяя  одно  и  то  же,  молиться  нехотя 
или принуждая себя. Вам следует молиться 
с любовью к Богу и искренним желанием 
расширить Царство Божье. Тогда вы сможете 
познать волю Божью и вознести молитвы, 
угодные Богу. 
Такого  рода  молитва  открывае т  окна 

небесные и низводит Свыше благословения. 
Она может даже достичь Престола Божьего. 
Она настолько мощная, что сатана боится ее. 
Через такие молитвы можно явить множество 
деяний ,  совершить  которые  не  под  силу 
людям. Другими словами, в молитве есть 
сила растрогать сердце Бога Творца. 
Хотя  двое  могут  молиться  в  одно  и  то 

же  время ,  благоухание  их  молитв  будет 
различаться  в  соответствии  с  их  верой  и 
степенью  освященности .  Многое  также 
зависит  от  того ,  насколько  горячо  они 
молятся. Когда вы просите о чем-то трудном 
и  большом ,  вам  следует  наполнить  чашу 
молитв, поэтому ждать ответа на молитву 
придется дольше. 
Если человек любит Бога, имеет веру, а его 

поступки и верность по сердцу Богу, то его 
душа вскоре станет преуспевать, и он сможет 
восполнить необходимое количество молитв 
очень быстро. 
Так давайте же возносить мощные молитвы 

Богу каждый день, получать быстрые ответы 
и  прославлять  Бога  всем ,  что  бы  мы  ни 
делали (Псалмы, 2:8; 90:14-15).

Часть 1. Вам нужно осознать, насколько удивительна сила молитвы, 
и возносить огненные молитвы, которые низводят Божьи ответы

В Книге Есфири рассказывается о том, как 
в результате заговора Иудеи оказались под 
угрозой уничтожения. Персидская царица 
Есфирь постилась три дня, чтобы спасти свой 
Иудейский народ, и пошла, чтобы увидеть 
царя, решив: «Если погибнуть – погибну».
Даже  царица  не  имела  права  прийти  к 

царю,  если  ее  не  звали  к  нему.  Если  бы 
она все же осмелилась прийти к царю без 
приглашения, то ее могли бы казнить за это. 
Однако Есфирь, веря в Бога, Который может 
смягчить сердце царя, молилась с любовью 
к своему народу. И ее веры и любви было 
достаточно, чтобы растрогать сердце Бога. 
В результате Иудеи были чудесным образом 

спа сены  о т  ис т реблени я .  Это т  сл у чай 
показывает, что у молитвы, которая угодна 
Богу,  есть  сила  изменить  человеческую 

историю и спасти от уничтожения целый 
народ. 

Так же как молился Илия, который низвел с 
Небес огонь, вы должны молиться с пылким 
сердцем  и  твердой  верой  в  Бога ,  чтобы 
достичь Царства Божьего. 

Е с л и  в ы  м о л и т е с ь ,  н о  п р и  э т о м 
сомневаетесь ,  нарушаете  мир ,  судите  и 
осуждае те ,  то  ваша  молитва  не  стане т 
приятным  благоуханием  для  Бога .  Вам 
следует молиться в твердой вере, не имея 
двоящихся  мыслей ,  не  колебл ясь  и  не 
отклоняясь  в  сторону.  Только  тогда  вы 
получите ответы на свои молитвы (Посл. 
Иакова, 1:6-8). А все потому, что эффективная 
молитва праведника может многое. Человек, 

в  котором  есть  духовная  вера  и  который 
способен на бескорыстную жертву, может 
достичь многого (Посл. Иакова, 5:16).
Моисей  пола га лся  на  Бога  и  в  любой 

ситуации смотрел на все глазами веры. Он 
был кротчайшим из всех людей на этой земле, 
и он любил Израильтян настолько, что ради 
них готов был пожертвовать собственной 
жизнью. Бог, зная его веру и любовь, дал ему 
силу и отвечал на его молитвы. 
Таким образом, чтобы получить ответ на 

свою молитву, вы не должны бессмысленно 
и  бесцельно  произносить  слова  в  воздух . 
Вам следует возносить молитву силы. Такая 
огненная молитва низводит силу Божью и 
может привести к победе в духовной войне 
так ,  как  и  написано:  «ГОСПОДЬ  –  мое 
Знамя». 
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Я и мой муж родились глухими. После того как 
мы поженились, у нас 11 лет не было детей. Как 
мы только не пытались решить эту проблему, 
у нас ничего не получалось. Со временем мне 
становилось все тяжелее от этого, особенно, 
когда я видела беременных женщин и чудных 
малышей. От этого мне становилось очень 
больно. 
В сентябре 2010 года друг моего мужа сказал, 
что я смогу исцелиться от бесплодия и зачать 
ребенка, получив молитву д-ра Джей Рока Ли. 
Я была так счастлива, услышав это, и пошла 
в филиал этой церкви. Она отличалась от 
других церквей. Она была такой светлой; 
люди участвовали в служении Центральной 
церкви «Манмин», смотря трансляцию по 
каналу GСN. Это было что-то новое для меня. 
И, самое главное, церковь обеспечивала 
перевод на язык жестов, что было важно для 
меня. Молитвенное служение Даниила было 
наполнено энергией жизни, и прославление 
было очень красивым. 

Слушая проповедь д-ра Ли, я осознала, что 
Бог хочет благословить Своих возлюбленных 
детей. Однако я еще не подготовила сосуд, 
достойный принять Божий ответ. И я покаялась 
в том, что у меня не было согласия с мужем 
и мне не доставало веры. Потом я получила 
молитву старшего пастора. 
В  марте  2016  года  я  от  всего  сердца 
участвовала  в  42-дневном  молитвенном 
служении  Даниила .  В  качестве  поста  я 
отказалась от завтрака и дала молитвенный 
обет. Бог благословил меня осознанием любви 
пастыря. Я плакала, поняв, что он со слезами 
молится о глухих людях, таких же как я, чтобы 
довести нас до Нового Иерусалима. 
И  в о т  с о  м н о й  п р о и з ош л о  ч уд о .  Я 
забеременела в первый раз за 11 лет! И теперь 
я уже на девятом месяце беременности. Я 
стану матерью в начале ноября. Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу, Который 
привел меня в эту церковь. А также благодарю 
старшего пастора, который молился за меня. 

Диаконисса Таншивинг (37 лет), 
церковь для людей с нарушением слуха 

Пенанг Манмин, Малайзия

«Я собираюсь 
стать мамой!»

«Я счастлива посвятить себя спасению душ»«Я счастлива посвятить себя спасению душ»
Пастор Дебора Джиянг Ли (45 лет), пастор зарубежного прихода Центральной церкви «Манмин»

В юности я была интровертом, и у 
меня было много разных мыслей. 
Я  размышляла  о  том ,  ради 
чего человек должен жить. 
Во время учебы в колледже 
я  буква льно  поглощала 
философские и религиозные 
книги. Я была восхищена 
идеологиями социализма 
и  гуманизма .  Но  ни  одна 
из этих идеологий не давала 
ответа на мои вопросы. 
Однажды  моя  одноку рсница 

пригласила меня в церковь, и я стала посещать 
церковь, ожидая, что получу ответы на свои 
вопросы. Я приняла Святого Духа во время 
церковного  ретрита  и  обрела  искреннюю 
надежду, что буду жить для Господа. 
П о с л е  в ы п у с к н ы х 

экзаменов я была назначена 
а д м и н и с т р а т о р о м 
миссионерской организации 
студенческого городка. Рано 
утром в классной комнате 
я  опускалась  на  колени  и 
молилась, прося привести 
н о в ы е  д у ш и .  О д н а к о 
пробуждения не было, и люди 
не  менялись.  Конфликты , 
ко т о рые  в о з н и к а л и  и з -
за осуждений, обвинений, 
р е в н о с т и  и  н е н а в и с т и , 
лишали меня радости, хотя 
со стороны казалось, что я 
так усердно работаю. У меня 
даже появилось чувство вины, из-за того что я 
проповедую Слово другим людям. 
Но  я  держа лась  з а  Бога ,  вознося  ему 

посты и молитвы. Испытывая отчаяние и 

духовную жажду, я пролила много слез. А 
между тем, в 1997 году мне случайно 
попался еженедельный бюллетень 
Центральной  церкви  «Манмин». 
В нем я нашла ответы на многие 
вопросы, которые у меня были. 
Прочитав, что «в духовном мире 
безгрешность – это источник силы», 
я почувствовала дрожь и волнение 
во всем теле.
 «Вот это да! Вот истина, которую я 

искала!»
Я поспешила в Центральную церковь 

«Манмин» и  купила  ра зные  проповеди 
старшего  пастора  д-ра  Джей  Рока  Ли .  Я 
прослушала «Слово о Кресте», «Дух, душа и 
тело», «Лекции об Иове» и «Лекции по Бытию». 
Они были для меня слаще меда , который 

вытекает из сот. Я была уверена, что получила 
ответ на свои молитвы. В июле 1998 года я 
зарегистрировалась в качестве члена этой 
церкви с радостью, что нашла слово жизни. Я 

работала добросовестно, и у меня было много 
обязанностей. Я начала учиться в Объединенной 
теологической семинарии святости, мечтая о 
своей миссии, и в 2002 году стала пастором. 
После 25 декабря 2010 года, в ускоренном 

потоке  духа ,  я  стала  анализировать  свое 
п рошлое .  Я  под ума ла ,  ч то  рабо т а ла  я 
добросовестно, однако ленилась обрезать свое 
сердце. И поняла, что с энтузиазмом я делала 
лишь то, что сама считала нужным. Чтобы 
отбросить свою греховную природу, я стала 
опираться на Святого Духа. С того времени от 
меня стали отпадать греховные качества, и мое 
сердце наполнилось миром и радостью. 
В декабре 2015 года я была благословлена 

тем, что обрела сердце духа. Последние два 
года я служу в качестве пастора зарубежного 
прихода и забочусь о прихожанах-иностранцах, 

которые живут в Корее. Это 
удивительно – чувствовать 
любовь  пастыря ,  которая 
у тешае т  членов  церк ви , 
преодолевая  языковые  и 
культурные барьеры (фото). 
Одна из наших прихожанок 

увидела  во  сне  старшего 
пастора . Он побывал в ее 
родном городе, позаботился о 
членах ее семьи и молился о 
них. У многих членов нашего 
прихода по молитве старшего 
пастора  разрешились  все 
проблемы, и они возросли в 
вере. 
Невозможное становилось 

возможным, а возможное оказывалось самым 
лучшим в их жизни. Они евангелизировали 
других людей и чувствовали себя все более и 
более счастливыми. Аллилуйя! 


